

NOTES.

La description du sceau de l'Institut est comme suit : « Un arbre d'érable entaillé avec un petit auge au bas ; inscriptions autour de la partie supérieure portant *Institut Canadien de Québec*, au bas, *Utile dulci.* »

L'Institut occupa, jusqu'en 1850, une des salles des bâtisses du Parlement, qui servait autrefois de Bibliothèque à la Chambre d'Assemblée. De 1850 à 1863, il fut installé dans la maison de M. G. H. Simard, au deuxième étage, là où se trouve aujourd'hui le bureau de M. G. H. LaRue, vis-à-vis le Presbytère. L'Institut occupa depuis 1863 une grande salle au deuxième étage de la bâtisse de la Caisse d'Economie, sur la rue Saint-Jean.

La société a publié deux catalogues des livres de la bibliothèque, l'un en avril 1852, l'autre en 1870. Ce dernier contient en outre l'acte d'incorporation, la constitution et les règlements de l'Institut.

Liste de quelques dons faits à l'Institut :

- Portrait de Jacques-Cartier, par M. Théophile Hamel.
- Portrait de l'abbé Doherty, par le *Saint-Patrick's Literary Institute*.
- Portrait de l'historien Garneau et vue du Hâvre de Québec, par M. Ths. E Roy.
- Carte du Canada de Bouchette, par M. Ths. Amiot.
- Médaille commémorative du siège de Québec de 1690, par M. Faribault.
- Collection de reptiles et d'insectes, par M. James LeMoine.
- Collection de minéraux, par l'Hon. M. Chauveau.
- Collection d'o seaux, par M. V. Bélanger.
- Deux tableaux du Comte de Zaba pour faciliter l'étude de l'histoire, par MM J. F. Belleau, T. Ledroit, etc
- Carte de la Province de Québec, par M. E. E. Taché
- Médaille commémorative de la Confédération, par l'Hon. M. Langevin.
- Vues historiques de Québec et photographie d'une adresse à Mgr. Taschereau, par M. L. P. Vallée
- Deux cartes françaises du fleuve Saint-Laurent publiées en 1761, par M. J. B. A. Chartier.
- Bus'es de Démosthènes, de Cicéron, d'Horace, etc., par M. Théophile LeDroit.

L. T.